

Presseinformation

Österreichisches Baustoffausbildungszentrum (ba)

Am 9. Mai 2022 wurde im Rahmen der virtuellen Generalversammlung ein neues Präsidium gewählt.

Die Funktionsperiode von Christian Fischer, der das Amt des Präsidenten seit 2018 mit vollem Engagement ausgefüllt hat, endete am 9. Mai. Er übergibt die Agenden des österreichischen Baustoffausbildungszentrums (ba) aufgrund beruflicher Veränderungen in neue Hände. Fischer hat in enger Abstimmung mit dem ba Büro und dem VBÖ, viele neue Impulse gesetzt und sich aktiv in die Vereinsarbeit eingebracht. VBÖ Präsident Kronheim dankt Christian Fischer für sein Engagement rund um die Aus- und Weiterbildung der Branche und sichert dem neuen ba Präsidium Seitens des VBÖ volle Unterstützung zu.

Neben Ing. Oliver Kautz (Geschäftsfeldleiter Baustoffe der Josef Schuberth & Söhne KG), Mag. Robert Novak (Geschäftsführer Vertrieb der Austrotherm GmbH) und Mag. Robert Novak (Geschäftsführer Vertrieb der Austrotherm GmbH) wurde auch Katrin Lenz, MA in das Präsidium gewählt. Frau Lenz ist in unserer Personalabteilung für die Personalentwicklung – insbesondere im Lehrlingsbereich – zuständig. Sie folgt Fr. Steurer als Vizepräsidentin des ba nach. Frau Lenz kann aus ihrer beruflichen Tätigkeit sehr viel an wertvollen Erfahrung in die Arbeit des Baustoffausbildungszentrums einbringen.

Pressekontakt 2022-05-12 | Seite 1

